

L'Art Aborigène



Les aborigènes sont les premiers habitants de l'Australie. Ils pensent qu'il y a très longtemps la Terre était plate, noire, sans vie. Des esprits qui se trouvaient sous terre ou dans le ciel se sont éveillés et ont créé la vie et le relief. Ces êtres pouvaient changer de forme à volonté (homme, animal, objet). Cette croyance appelée le « temps du rêve » explique les origines de leur monde , de l'Australie et de ses habitants.

L'Art aborigène désigne l'art des Aborigènes d'Australie. Cela inclut la peinture, la gravure sur bois, la sculpture, les costumes de cérémonie ou les décorations trouvées sur les outils ou les armes anciennes.

Pour les Aborigènes, les rêves sont des messages secrets. Ils ne sont pas écrits avec des mots mais avec des petits points et des formes.

Les dessins montrent des chemins, des lacs, des animaux...



L'époque

PRÉHISTOIRE	HISTOIRE	
		- 3000
		476
		1492
		1789
		1914